

尚徳福祉会 坂戸保育園 2018.2

北風が吹いても、サッカーや鬼ごっこなど園庭遊びが盛んです。走り回って身体はポカポカ!! 冷たい風が吹いていても「あつーい!!」と言い、上着を脱いで元気に遊んでいます。最近ではお互いの防寒着のチャックをしめてあげると言い、お友だちのチャックを閉めようとする姿も見られます!!



## もちつき!

昨年までは見ているだけでしたが、今年初めて三歳が杵を持ち、もちつきを行ないました。 やる前からとても楽しみにしており、「あと何回寝たらもちつき?」という質問が出たりして楽 しみにしながらもちつき当日を迎えました。当日の朝は、遊びの中でどうやってお餅をつくの かを手でやってみたりして練習する姿が見られました。いざ、もちつきが始まると少し緊張を しているのか静かに先生の話を聞いていましたが、友だちがつき始めるといつもの元気なきり ん組に戻り、大きな声で「よいしょ」と言い、力強くついていました。

お昼には、縦割りでバイキングを行いました。給食はごはんの代わりにお餅が出てきて、子どもたちは何個も食べ、「おいしー!!」と、楽しみながら食べることができました。



## ゆきあそび!!

先日、朝からたくさんの雪が降りました。降る雪を見て「桶に入れてたくさん 集めたい」という声が上がり、桶をテラスに置きました。数時間外に置いただけで桶の半分以上、雪がたまってみんな大喜び!!午後はその雪を使って遊びました。翌日、フワフワの雪がたくさん積もっていたので園庭に出て雪で遊びました

## お知らせ!!

- ・2月8・9日 仲良しランド
- ・2月21日 なかよしコンシェルジュ

